
● 1 ● ● 4 ●

コロナ禍、限られた事業の中でスポーツ協会の活動にご理解、ご支援を賜りありがとうございます。現在スポーツ活動をして
おられる方やそれぞれのご事情で距離を置いておられる皆さまが身体的、精神的その他の個性を超えて共生の下「参加する、
支える、応援する、見る、知る」等、個々のスポーツの魅力との出逢いへの環境創りを目指しております。スポーツ協会も現在17
の加盟競技部会で皆様と競技を楽しみたく、お待ち致しております。

　こうやって編集後記を担当するのは、宇美町スポーツ協会（旧・体育協会）の30周年記念誌を発行した時に、
広報委員長を務めさせていただいた以来ですので、実に約20年ぶりということになります。
　当時の広報委員会は、各競技部会の主要なメンバーが集まり、活発な意見を交わしながら、広報誌の作成以外にも、
スポーツ振興やまちづくり、地元トークで盛り上がっていたことをつい最近のように思い出します。
　月日が経ち、新型コロナウイルスにより私達の生活も大きく様変わりしてしまいましたが、オンライン会議や
LINEで連絡を取り合うスポーツ協会になるなど、変化に対応しながら、足を止めない協会であることは今も昔も変
わっていないと改めて感じました。

スポーツ協会会長のあいさつ

℡：092-933-2784
携帯：090-7452-9899
Ｅメール：umi-taikyou@leo.bbiq.jp

発行：宇美町スポーツ協会各部会に興味ある方は
スポーツ協会までご連絡ください。

陸上部　藤木祐一郎
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いつも大好きなテニスを楽しくやっています。
皆様も一度いかがですか？

宇美町代表が夏の郡大会で優勝しました
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郡民スポーツ大会で宇美町水泳部が総合優勝！！

さくらWingです！一緒にバレーボールしませんか？部員募集中です！
 サ ッ カ ー 部

スポーツ協会役員としてご尽
力され退任された1名の方に、
感謝状が贈られました。

　令和４年１０月２３日（日）、宇美町スポーツ協会主催、スポーツ
推進委員連絡協議会、宇美町教育委員会並びに小学校区コ
ミュニティ運営協議会の協力のもと「町民軽スポーツ大会」が
行われました。
　種目は、宇美南中学校体育館にて「シャフルボード」「ボッ
チャ」を、宇美町総合スポーツ公園陸上競技場にて「グラウンド
ゴルフ」を行いました。いずれも「老若男女、世代を超えて楽し
める生涯スポーツ」として大変人気がある軽スポーツです。
　長い間コロナウイルスの影響により皆様が集まれるような
イベントを行うことができませんでしたが、今回ようやく開催に
踏み切り、若い方々も加わって全５校区コミュニティから総勢１
９７名（関係者含む）という多数の方々に参加いただきました。
まさに満を持しての３年ぶりの大イベントとなりました。
　当日は快晴に恵まれ大変気候もよく、皆様には伸び伸びと
体を動かして楽しんでいただき、大盛況、大成功の１日となりま
した。
　次年度も開催を予定しています。次はいよいよマスクを外し
て競技が行えることに期
待し、更なる多くの皆様方
に参加していただきたいと
願っております。

宇美町 スポーツフェスタ

　令和4年11月26日（土）、27日（日）の両日で「宇美町スポーツ協会、宇
美町スポーツ少年団、NPO法人ふみの里スポーツクラブ、宇美町スポー
ツ推進委員連絡協議会」の4団体による「宇美町スポーツフェスタ」が行
われました。これは「共生社会の実現に向け、町民の誰もが楽しめるス
ポーツ活動をとおしてお互いの理解を深め合うことを目的」とし、今回を
第1回目として開催されたものです。
　26日（土）は「前夜祭」として宇美太鼓による迫力ある演奏会が行わ
れ、次にデフサッカー日本代表である松元卓巳氏(宇美町在住)によるス
ポーツ講演会「音のない世界でつたわるもの」が行われました。
　そして翌日27日（日）は宇美南中学校体育館（スポーツ協会所管）にお
いて「軽スポーツ体験（スカットボール、シャフルボード、ふうせんバレー
ボール）」を、宇美町総合スポーツ公園陸上競技場（スポーツ少年団所
管）においては、松元卓巳氏による「デフサッカー体験会」と野間口圭介
氏（宇美町在住）による「アンプティーサッカー体験会」を、また、宇美南
町民センター（NPO法人ふみの里スポーツクラブ・スポーツ推進委員連
絡協議会所管）では、障がい者支援施設の希望学園とNPO法人ふみの
里スポーツクラブの会員による「障がい者スポーツ  ボッチャ競技会」が
行われました。
　世界的な新型コロナウイルスの影響によりイベントの自粛や中止が
長い間続いておりま
したが、第1回目にも
関わらず、参加者が
前夜祭と本開催合わ
せて約350人とな
り、今までの鬱憤を
はらすように大変盛
り上がりました。

山下 武彦さん　
所属部会／ソフトテニス部
令和元年～令和2年
　　　　／副競技部長
令和3年／競技部長

チーム名
桜原小A
原田小B
井野小A
19名

グラウンドゴルフ

ボッチャ

シャフルボード

打数
204
207
226

ホールインワン賞

順位
優勝
準優勝
3位

チーム名
井野小C
宇美東小E
桜原小A

点数
10
9（失点1）
9（失点2）

順位
優勝
準優勝
3位

チーム名
桜原小E
桜原小B
宇美小B

点数
86

82（失点9）
82（失点42）

順位
優勝
準優勝
3位宇美町スポーツ協会

永年功労者表彰

町民　   スポーツ大会軽

グラウンドゴルフ

ボッチャ

シャフルボード

開催終了にあたり
第1回

スカットボール
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　今年度の弓道教室を終えて
　コロナ感染拡大が憂慮された今年度、その対策を熟慮し、５月１４日から実
施をした。この私共の「弓道教室」は、昭和５６年に第一回の教室が開講され
たという長い歴史と伝統をもつ年間行事である。
　その時の受講希望者はなんと３６名おられたと現部長の中嶋先生が懐か
しく回顧される。それもその筈、その応募に申込み、それから４１年、宇美町
弓道愛好者として楽しんでおられる部長さんである。
　さて、本年度の受講者はコロナ騒動のまっ只中のためか、たった６名とい
う淋しい状況であったが、部長中心とした万全の指導班を編成し、練習もマ
ンツーマン体制で、毎週土曜の１３時より２時間の実技指導が功を奏し、教室
生の上達ぶりは目を見張るものがあった。教室最終日には町スポーツ協会
会長から修了証を手渡され後、１０日間の教室の成果を披露され弓道教室は
無事終了した。

　こんにちは、柔道部です。
　私たちは、週に３回、火、木、土曜日に宇美町立武道館で楽しく練習を行っています。幼稚園児から小学生、
中学生の生徒３２名が在籍しています。
　柔道は、自分の「心」と「体」を強くすることができ、さらに人を大切に、相手に感謝する心を育むことができ
るスポーツです。大会で良い成績を残すことができるよう、自分の目標に向かって日々練習に取り組み、中学
生から始めた生徒でも、中体連県大会まで勝ち上がることができました。
　柔道を通じて礼儀を身につけ、たくさんの仲間を作り、共に喜びを分かち合えることができます。

　こんにちは！
　私たち宇美ソフトテニス部は社会人
を中心に10名で毎週土曜日１３時から
林崎テニスコートで活動しています。大
会上位入賞を目指し、日々たのしくも厳
しい練習に取り組んでいます。運動不
足・テニスが気になっている方、一度林
崎テニスコートに来てみませんか？
　初心者・経験者大歓迎！

　令和２年は、リーグ戦の日程の半分。令和３年は開始早々に中止。
　本年度も半分が終了した時点で中断と、ここ３年は新型コロナウイ
ルスにより、まともに日程は消化できていません。試合を行いたい人
たちには、不完全燃焼の事と思われます。
　９月に入り、暑さと共にコロナも少し、収まりつつあります。何とかリ
ーグ戦の再開にこぎ着けて、グラウンドで躍動する姿がようやくみら
れるようになりました。
　今年度は８チームでの総当たり２回のリーグ戦を行っていましたが、
各チーム、メンバーを集めるのにも苦労しています。１０代から７０代ま
でが選手として楽しんでいますので、是非ご参加ください。興味のあ
る方はソフトボール協会までご連絡ください。

TEL.090-6179-1453（ソフトボール協会　上津原）

受講生に贈ることば　～練習は不可能を可能にする～ 小泉 信三「練習と人生」より
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